

## CENTRE HOSPITALIER | Le service pédiatrie a inauguré sa nouvelle décoration vendredi

# De la couleur pour aider les enfants hospitalisés

DL 8/04/2018

Depuis quelques mois, de nouveaux pensionnaires peuplent le service pédiatrie du centre hospitalier Lucien-Hussel. Albert et Clémentine, soit une petite fille et sa peluche dinosaure, sont le fruit du travail de Dubourdon Productions, entreprise spécialisée dans la décoration des services pédiatriques. Les deux personnages, mais pas seulement, s'affichent donc sur les murs du service qui accueille les enfants malades.

### « Pour que l'hôpital ne soit pas uniquement lié à la maladie »

Cette nouvelle décoration a été inaugurée vendredi après-midi, en présence du directeur de l'hôpital Florent Chambaz et des différents mécènes qui ont financé l'opération, parmi les-

quels les clubs Kiwanis Vienne La Romaine, Dinno Santé et Lions Club de Vienne les 7 Collines, mais aussi la fondation de la Caisse d'épargne et Apicil. « Dans le personnel hospitalier, on s'habitue vite aux longs couloirs, aux murs monochromes et aux chambres standardisées, a déclaré Florent Chambaz. Mais ce côté froid et impersonnel peut être peu rassurant pour les enfants. Cette nouvelle décoration a été pensée pour eux, avec eux et facilitera leur rétablissement dans le service. » Catherine Dumont, présidente de l'association pédiatrique Vincent-Macabéo, est de son côté « persuadée que la qualité de l'environnement hospitalier intervient dans la qualité des soins. Cette décoration doit faire en sorte que l'hôpital ne soit pas uni-



La plaque apposée par Sandrine Ventura, responsable du service et Florent Chambaz, renseigne les mécènes qui ont financé la décoration.

quement lié à la maladie mais aussi des bons souvenirs. » Les murs sont désormais pensés pour les bébés jusqu'aux adolescents, avec ici et là des plaques éducatives et ludiques comme la pyramide des be-

soins alimentaires. La décoration dans les chambres « permet aux enfants de partir dans l'imaginaire et de créer du lien avec le personnel » selon les membres du service pédiatrie.

G.C.

